

Web 2.0

Oldenburg im Blog

[07.09.2011] Ein Stipendium für ein Blog über Oldenburg hat die niedersächsische Stadt an Tilman Rammstedt vergeben. Der Schriftsteller ist bis Jahresende als virtueller Stadtschreiber aktiv und berichtet über seine Online-Erfahrungen mit Oldenburg.

Oldenburg hat einen virtuellen Stadtschreiber: Das erste Stipendium wurde an den Schriftsteller Tilman Rammstedt vergeben, der bis Dezember 2011 das BLogbuch OLdenburg verfasst. Geleitet wird das Projekt von Literaturbüro und Stadtmarketing. Als virtueller Stadtschreiber soll Rammstedt Oldenburg aus der Ferne betrachten und der niedersächsischen Stadt mittels Services wie Google Maps, Wikipedia und Qype so nahe kommen, dass er sich vermeintlich durch ihre Straßen bewegt, Gebäude und Straßennamen kommentiert und Sehenswürdigkeiten besichtigt. Die Projektleiter erhoffen sich von der realen Distanz des Stadtschreibers, der in Berlin lebt, eine Schärfung des Blickes und Raum für Fiktion. Er streife schließlich als virtueller Flaneur durch Oldenburg.

(rt)

Zum BLogbuch OLdenburg

Stichwörter: Social Media, Oldenburg, Blog, Web 2.0, Tilman Rammstedt